

DILEMA PEMERINTAH INDONESIA DALAM MERATIFIKASI WORLD HEALTH ORGANIZATION (WHO) FRAMEWORK CONVENTION ON TOBACCO CONTROL (FCTC)

SKRIPSI



Disusun Oleh :

MEYNA SRI MULYA SUKMA

20160510018

PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL

FAKULTAS ILMU SOSIAL POLITIK

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2020

**HALAMAN PERNYATAAN
TIDAK MELAKUKAN PLAGIASI**

S K R I P S I

**DILEMA PEMERINTAH INDONESIA DALAM MERATIFIKASI WORLD HEALTH
ORGANIZATION (WHO) FRAMEWORK CONVENTION ON TOBACCO CONTROL
(FCTC)**

Pernyataan Tidak Melakukan Plagiasi

Dari keseluruhan isi skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi atau universitas lain. Tidak pernah dipublikasikan selain penulis terkecuali dituliskan dengan format kutipan dalam skripsi.

Yogyakarta, 25 Maret 2020

Penulis,

Skripsi ini Kupersembahkan Untuk :

Mama dan Papa

Yang senantiasa Memberikan Semangat Hidup

Yogyakarta,

Meyna Sri Mulya Sukma

**You have to endure caterpillar if
you want to see butterflies
(Antoine De Saint)**

UCAPAN TERIMAKASIH

Ada satu kalimat yang membuat saya untuk selalu bersyukur terhadap apa yang saya telah raih dan saya juga yakin bahwa segala hal yang telah saya raih merupakan suatu hal terbaik yang telah Allah SWT berikan terhadap saya. Kalimat itu adalah “ Terkadang Allah memang tidak memberikan apa yang kita minta, tetapi Allah SWT selalu memberikan apa yang kita sedang butuhkan “. Dengan selesainya skripsi ini saya merasa lega dan juga bangga yang sangat luar biasa, ucapan terimakasih ini saya berikan kepada :

1. Mama dan Papa yang tidak pernah lelah dan mengeluh atas sikap dan juga perilaku saya, serta selalu memberikan dukungan untuk menjalani hidup.
2. Kakak, adik, dan juga keponakanyang selalu memberikan motivasi untuk berbuat baik.
3. Satria Wicaksana yang telah ikut terlibat dalam skripsi ini dan yang paling sabra dan juga setia. Mungkin aku belum bisa menjadi orang yang terbaik untukmu, tetapi aku akan selalu berusaha untuk menjadi yang terbaik.
4. Pak Surwandono, dosen pembimbing yang ditengah kesibukannya yang sangat padat tetapi selalu menyempatkan waktunya membimbing saya dalam mengerjakan skripsi ini. Terimakasih atas bimbingan dan juga dukungannya.
5. Galuh, Alma, Syikin, Retno, Cecek terimakasih atas support dan kerjasama kalian tanpa kalian tugas-tugas akan terasa berat,

Terimakasih untuk semuanya. Kalian adalah anugerah terindah yang telah Tuhan berikan terhadap saya dan akan tetap kujadikan sebuah kisah klasik untuk masa depan semoga Allah SWT selalu senantiasa melimpahkan Rahmat-Nya. Amin

